

Nur die dritten Mannschaften siegreich – Bezirksmeisterschaften der Jugend

Mit nur 2 Siegen aus 8 ausgetragenen Paarungen mussten wir den letzten Spieltag beenden. Die 3 Frauenteams boten bis zu den letzten Würfen dramatische Spiele. Drei der vier Männerteams stecken mitten im Abstiegskampf. Im Mittelpunkt des kommenden Wochenendes steht unser Nachwuchs, der in Karlsruhe die Bezirksmeisterschaften 2014 in Angriff nimmt.

Spiele am Samstag, 18.01.2014

U18 männlich, KVL – KV Hockenheim, 1599 : 1684

Nur eines der vier Duelle konnten wir für uns entscheiden und hatten vor allem in die Vollen das Nachsehen. Als Letzter der 5er-Liga weisen wir 2 zu 8 Punkte auf.

Felix 448, Louis 422, Steven 374, Tobias 355

2.Bundesliga Nord/Mitte, SKC Bavaria Karlstadt – KVL Männer 1, 7 : 1, 3259 : 3074

Im so wichtigen 6 Punkte Spiel beim Liga-Schlusslicht konnten wir unseren Erwartungen zu kaum einem Zeitpunkt gerecht werden. Nur im Startpaar konnten wir mithalten und einen Mannschaftspunkt holen. In den anderen 5 Duellen beherrschten die Bavaren das Geschehen nahezu nach Belieben und konnten den ersten Saisonsieg feiern. Somit besteht kaum noch Hoffnung, den Klassenerhalt aus eigener Kraft schaffen zu können. Die Zeichen deuten stark darauf hin, dass wir in der kommenden Saison wieder in der Verbandsliga antreten müssen, je nach dem, wer aus der ersten Bundesliga absteigt. Mit 4 zu 22 Punkten bleiben wir Vorletzter.

Poldi 567, Erich 532, Richey 517, Jan 515, Matze 475, Klaus 468

Landesliga 2, KC Bahn Frei Hemsbach 2 – KVL Männer 3, 5279 : 5182

Die alte Kegelweißheit kam wieder zum Tragen: ein Spiel wird meistens im Abräumen entschieden. Dies traf beim Gastspiel bei den Bahn Freien auf jeden Fall zu, denn in die Vollen hielten wir die Differenz minimalist. Ausschlaggebend war auch die fast doppelte Anzahl an Fehlwürfen auf unserer Seite. Mit 10 zu 14 Punkten sind wir auf Platz 9 und somit auf dem ersten Abstiegsplatz angekommen. Doch in dieser Liga geht es nach wie vor sehr eng zu. Nur 2 Punkte trennen uns von Platz 3.

Rainer 922, Dennis 915, Florian 850, Tomi 839, Dustin 837, Sascha 819

Kreisliga A, KVL Männer 3 – SG KCK 85/SKC Königsbach 3, 2635 : 2495

Mit einer klasse Teamleistung (rund 210 über bisherigem Heimschnitt), in der Harald (488) und Felix (472-neue Bestleistung) heraus stachen, wurde die SG relativ chancenlos nach Hause geschickt. Das Plus von 33 Kegeln nach dem Startpaar konnte Wurf um Wurf ausgebaut werden. In lediglich einem der sechs Duelle gaben wir einige Holz ab, ansonsten dominierten wir das Geschehen fast über die gesamte Spieldauer. Lohn der Mühen ist Platz 5 mit 14 zu 10 Punkten.

Ernst 435, Kai 422, Scotty 414, Hans 404

Kreisliga B, KVL Männer 4 – KVL Männer 4, 2365 : 2482

Erneut 3 Ergebnisse unter 400 reichen nicht aus, mit der Konkurrenz mit zu halten. Vor allem nicht, wenn man rund 100 unter dem Heimschnitt spielt und im Abräumen rund 80 Kegel abgeben muss bei mächtig vielen Fehlwürfen. Lichtblick war Armin, der im ersten Saisonspiel 410 Holz erzielte. Mit 6 zu 16 Punkten sind wir auf dem ersten Abstiegsplatz angekommen und müssen uns deutlich steigern, um da unten wieder raus zu kommen.

Bodi 420, Dirk 414, Ingo 375, Domi 374, Daniel 372

Spiele am Sonntag, 19.01.2014

U18 weiblich, KV Nußloch – KVL, 1723 : 1649

Der bis dato ungeschlagene Tabellenführer sicherte sich vor allem in die Vollen die Punkte. Trotz sehr guter 448 Kegel von Cindy mussten wir uns erneut geschlagen geben und bleiben Letzter mit 0 zu 10 Punkten
Liana 417, Eileen R. 393, Eileen L. 391

1.Bundesliga, KVL Frauen 1 – KC Schrezheim, 3 : 5 MP, 3388 : 3389

Das Spitzenspiel hielt bis zum letzten Wurf, was es im Vorfeld versprochen hatte und bot Spannung pur, wie sie selbst Hitchcock nicht besser hätte umsetzen können. Vor dem Schlusspaar standen die Zeichen noch deutlich auf Heimsieg, denn mit 3 zu 1 Mannschaftspunkten und 84 Kegel mehr auf der Haben-Seite lagen wir noch in Front. Danach allerdings wandte sich das Blatt zu unseren Ungunsten, und Schrezheim konnte ein Duell deutlich gewinnen, während es im Parallelspiel zum Krimi bis zum letzten Wurf kam. Unsere Spielerin musste 7 Kegel holen, um den 5 zu 3 Sieg nach Mannschaftspunkten zu sichern. Doch es fielen nur 5, so dass die Gäste ihrerseits mit 5 zu 3 gewannen, da sie im Gesamtergebnis einen Kegel mehr vom Vierpass beförderten. Grenzenlose Freude pur beim KC, lange Gesichter bei uns. So spannend, aber auch so tragisch ist der Kegelsport nun mal. Platz 4 bleibt bei uns haften mit 14 zu 10 Punkten.

Saskia 605, Sandra 588, Sabine 566, Melina 553, Tanja 541, Yvonne 535

2. Bundesliga Süd/West, KVL Frauen 2 – KC Komet Villingen, 4 : 4 MP, 3066 : 3021

Welch ein Glück, dass wir gegen den Vorletzten nach dem Mittelpaar bereits 2 Mannschaftspunkte inne hatten und ein Plus von 125 Kegeln. Im Schlussduo mussten wir beide MP sowie 80 Holz abgeben, was letztendlich zum Unentschieden führte. Wobei ein Sieg durchaus möglich gewesen wäre, denn 1 Duell verloren wir nach 2 zu 2 Sätzen nur durch das um 5 Kegel niedrigere Einzelresultat. Mit 13 zu 15 Punkten rangieren wir auf Rang 8.

Jessi 566, Bianca 523, Moni 513, Cindy 481, Alexandra 477

Landesliga 3, KVL Frauen 3 – DKC Königsbach, 2395 : 2382

Unser gut agierendes Startduo legte mit einem Polster von 95 Kegeln den Grundstein zum zweiten Sieg in Folge. Danach verloren wir 3 der 4 Duelle und gaben dabei 82 Holz ab. Dank 31 Kegel mehr in die Vollen bei 16 Fehlwürfen weniger haben wir nun 8 zu 18 Punkte und damit 6 Zähler Vorsprung auf die Abstiegsränge.

Brigitte 436, Mara 432, Carmen 407, Soraya 384, Iris 372, Bianka 364

Bezirksmeisterschaften der Jugend

Einmal mehr wird unsere Jugend den Großteil der Teilnehmerinnen und Teilnehmer der Bezirksmeisterschaften der Jugend 2014 stellen, die am kommenden Wochenende im Kegelzentrum in Karlsruhe ausgetragen werden. 24 Jugendliche des KVL werden am Samstag den Vorlauf bestreiten in der Hoffnung, das möglichst viele die Endläufe am Sonntag zu erreichen. Wir sind guter Dinge, des Öfteren auf dem Podium stehen zu dürfen und wünschen unseren Starterinnen und Startern Gut Holz und den Betreuerinnen und Betreuern gutes Sitzfleisch.

Termine:

Samstag, 25.01.2014

Ganztägig Vorläufe Bezirksmeisterschaften der Jugend
12.00 Uhr KVL Männer 1 – TSV Breitengüßbach

Sonntag, 26.01.2014

Ganztägig Endläufe Bezirksmeisterschaften der Jugend
15.30 Uhr KVL Frauen 2 – TSV Schott Mainz

Spruch der Woche:

„Es irrt der Mensch, solang‘ er strebt“
Aus Goethe's Faust

© Scotty Kaschewski, 23.01.2014